
吉原・将軍のレポート　２００９年７月

　浦和区民さんから、吉原・将軍のレポートをいただきました。　いつもお店の前を通るのです
が、えー・・・素通りするだけのお店ですｗ　ＨＰを見る限り、さすがに高級店だよなぁという
かんじなのですが。。。

■ボーナス

　たまたま有休を取っておりました。　なんとか昨年より微増でボーナスが出てくれたので、約
半年ぶりに吉原へ出　撃する気になりました。　（別にそのために休暇取ったわけではないです
ｗ）　※ボーナスうらやましいｗ

■予算と相談

　諸般の事情をいろいろ考えて出せる予算は最大で６５－７０Ｋくらい。　どーせなら限界ま
で出してやろう！と思い立って、ムーランルージュ・カモ　ミール・将軍の３店で悩みました。　
吉原方面へ向かう電車に乗ってる段階でもまだ悩んでましたが、前々から人　気店と誉れ高い将
軍に行ってみる気になり、レポートも無いようなので行っ　てみることに。　※ありがとうござ
いますｗ

■お店へ

　送迎は鶯谷から頼もうとしたんですが、鶯谷南口前では最近はいろいろと問　題ありらしく、
坂の下まで電話で誘導されて車を待ちました。　鶯谷から送迎頼む際は注意したほうがいいか
もですね。　いやー、しかしこの日はかなり暑かったです。。。

■写真で選択

　平日の、しかも午後の昼下がりだから空いてるだろうとタカをくくってまし　たが、比例して
姫の頭数も若干少なめだったようです＾＾；　行く時間が少し早かったせいか、フリーで出てく
る写真も少なめ。　しかし、どの姫の写真も目写りしますね。。。　あの撮り方だとひどいパネマ
ジはなさそうです。　（あくまで推定ですが・・）　悩みに悩んで写真を選択後、時間が早かった
せいか少々待たされました。　待っていた待合室は横長のお部屋で、８席くらいのソファがある
ものの、さ　ほど広くはないです。　他の客がいると動きづらそうな感じですかね。

■ご案内

　数十分後、枚数が少なめながらも選んだ嬢とエレベータ内でご対面。　写真では色っぽそうな
おねーさん？と予想してたんですが、写真の感じより　も童顔で、かわいらしい感じでほっとし
ました。　いい意味で予想に反してくれました。　正直どの姫を選んでも数十分単位で待たさ
れると分かって他店へ移動（送迎　ありでも可能なようです）も考えたんですが、ぐっと我慢し
た甲斐があった　って感じでしたね。

■さっそくｗ

　お部屋に入ってからちゃんとご挨拶。　これは姫にもよるんでしょうが、言葉遣いがものすご
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く丁寧で初めからかな　り好印象。　久々の登楼ってのもあって、初めはその応対に恐縮しきり
だったんですが、　少しずつ話がくだけてくると、かわいいし色っぽいですね～　お互い脱が
せっこしながら即尺され、戦闘開始。　脱がせて分かったんですが、この嬢かなり着痩せするよ
うです。　胸が予想にだいぶ反して大きくて、心の中でガッツポーズでした。　たぶん写真の数
字どおりくらいなのかな？　最近吉原の数字は全く信用してなかったんでびっくりしましたｗ
　絡みっぱなしの攻守入り混じった感じで、あっという間に１回戦終了。　久々のソープっての
もあり、なんか夢中な感じでよく覚えてません。　覚えてるのはＳ付だったことでしょうかｗ

■お風呂からマットへ

　その後体を洗ってもらい、お風呂でもいちゃいちゃ。　終わったばかりなのに速攻で愚息が回
復しちゃいましたｗ　お風呂の中で「マットどうします？？」って聞かれて迷ったんですが、あ
の　おっきいおっぱいに負けて久々やることになりましたｗ　私はマットは嫌いじゃないんで
すが、極度のくすぐったがりなんで、そのこ　とを話すと「じゃぁ軽めで♪」ってことで軽く。。。
　。。全然軽くありませんでしたｗ　一番くすぐったい背中はたしかに軽かったんですが、腰か
ら下の、特にお尻　と愚息が集中砲火＾ ；^　このコ攻めるのがかなり上手で好きなようで。。　
マットで発射する気ゼロだったんですが、危うく暴発するとこでした。。　おっぱいの感触も気
持ちよかったなぁ。。

■ベッドで再戦

　マットでの発射は勘弁してもらって、体を洗って一服した後、再びベッドで　２回戦目。　一
服してても甘えてきてくれてたんで、流れでそうなりました。　１回戦目もそうだったんです
が、このコはキスがかなり好きなようで、プレ　ーの中で何回したか分からない位いっぱい
ディープキスしてました。　実は私、キスといちゃいちゃが一番反応するんで好都合でしたが。
　そんなこんなでいちゃいちゃしっぱなしのプレーで２回戦も終了。　ここまででほぼ１１０
分くらいが経過しちゃったみたいです。　軽く流してもらって着替え、ちょうど時間一杯。　エ
レベータまで腕組みして、かるくいちゃつきながらお別れとなりました。

■上がり

　上がり部屋は待合室とは別室のさらに狭い部屋。　と言っても３～４人くらいは入るかな？
　姫には何の不満も無く楽しかったんですが、アンケートでボーイさんにプレ　ー内容を根掘り
葉掘り聞かれたんで強いてあげればここがマイナスですかね。　まぁサービス向上したいって
気持ちは伝わりますけどね。　ただ、電話応対と言い接客といい、かなり丁寧で、接客に文句の
付けようは　ありませんでした。　今日当たった姫はたぶん裏返すんじゃないかな。。。　お金
の余裕があればぜひまた行きたいお店です。

■その後

　以上がレポートですが、この直後にパチンコ屋さんで、花の慶次で登楼代の　半分強を取り返
しちゃいました（笑）　きょうは将軍のパネルチョイスといい、引きが強かったですｗｗｗ

■ロビンの感想

　将軍かぁ・・・興味はあるんですが、予算がｗ　まあ、回数を半分にすればいいじゃないかっ
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て声はきこえませんｗ　マットは慣れです・・・くすぐったいくらいのほうが楽しいと思います。
　ともかく、楽しんでこられたようでよかったです。
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